
Siracusa. Riscaldamenti nelle
scuole:  “Domani  verifiche
sugli impianti”
Garantire  il  perfetto  funzionamento  degli  impianti  di
riscaldamento nelle scuole. E’ la richiesta che parte dai
consiglieri  comunali  Michele  Buonomo,  Andrea  Buccheri  e
Salvatore  Costantino,  avanzata  all’assessore  alle  Politiche
Scolastiche, Pierpaolo Coppa e , per gli istituti superiori,
al Libero Consorzio Comunale (l’ex Provincia). Le temperature
di  questi  giorni,  particolarmente  rigide,  preoccupano  le
famiglie.  Domani,  il  rientro  a  scuola  dopo  le  vacanze
natalizie. Coppa ha garantito che dalle prime ore del mattino
saranno effettuate tutte le verifiche del caso. In tal senso,
annuncia di avere allertato gli uffici competenti.
“Tantissime  le  richieste  di  attenzione  preventiva  –
riferiscono i componenti del gruppo consiliare Democratici Per
Siracusa-  Le precedenti stagioni invernali , in alcuni casi,
sono state contrassegnate dal mal funzionamento di diversi
impianti  di  riscaldamento.  In  qualche  istituto  comprensivo
rimasero spenti proprio nei giorni dell’emergenza freddo”.
“Tempestiva la risposta dell’assessore – concludono Buonomo
,Buccheri e Costantino- Le manutenzioni sono state  effettuate
nel corso dei mesi autunnali. L’ondata di freddo oltre le
norme puo’, però causare guasti improvvisi. Da qui l’esigenza
di una maggiore accuratezza e attenzione”.
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Un comitato per l’ospedale di
Lentini,  Vinciullo:
“Battaglia  per  la  sanità
pubblica”
Un comitato, aperto ai cittadini e alle associazioni, a tutela
dell’ospedale di Lentini. Sarà costituito nei prossimi giorni,
in base a quanto deciso ieri sera, al termine di un incontro,
convocato  dall’ex  presidente  della  Commissione  Bilancio
dell’Ars,  Vincenzo  Vinciullo.  “Un  fruttuoso  e  articolato
confronto-  spiega  l’ex  deputato  regionale-  relativo  al
declassamento  dell’Ospedale  di  Lentini,  divenuto  adesso
Ospedale  di  Base,  e  sulle  ripercussioni  negative  che  si
avranno  in  tutta  la  provincia  di  Siracusa  in  seguito  al
declassamento dello stesso nosocomio, che è, ad oggi, fra i
più attivi e funzionali in tutto il territorio siciliano e
proprio  per  questo-prosegue  Vinciullo-   non  si  spiega  il
motivo per il quale l’ospedale è stato declassato ad ospedale
di  assoluta  periferia,  nonostante  sorga  sulla  costruenda
autostrada  Catania-Lentini-Ragusa”.  L’idea  emersa  è  che
il  “Governo regionale debba tornare sulle proprie posizioni e
che la provincia di Siracusa venga trattata come quella di
Ragusa che, pur avendo 80.000 abitanti in meno rispetto a
Siracusa, ha tre ospedali di I livello, mentre a Siracusa,
nell’indifferenza  di  tutti,  sono  stati  assegnati  solo  due
ospedali di I livello”.
“Nel chiedere l’equiparazione a Ragusa-aggiunge Vinciullo- 
denunciamo  il  tentativo  di  limitare  le  potenzialità
dell’ospedale  di  Lentini  in  quanto  la  preparazione  e  la
competenza dei nostri medici e del nostro personale sanitario
infastidisce  la  vicina  Catania  che  perde  utenze  a  causa
dell’efficienza  dell’ospedale  Lentinese.  Nonostante  già  lo
scorso mese di luglio avevo lanciato un segnale d’allarme su
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quanto stesse accadendo, nessuna forza politica, sindacale e
sociale  ha  ritenuto  di  porre  la  giusta  attenzione  sulla
questione  ed  oggi  assistiamo  all’impoverimento  di  quanto
realizzato ed ottenuto grazie ai sacrifici ed alle battaglie
intraprese negli anni. In sostanza, l’Ospedale di Lentini, che
oggi  garantisce  alla  collettività  competenze  altamente
specialistiche,  assistenza  e  servizi  efficienti,  oltre  ad
essere  situato  logisticamente  in  maniera  strategica,  verrà
equiparato ad un piccolo ospedale di provincia al quale si
potrà ricorrere solo in situazioni ordinarie.
Tale scellerata decisione appare ancora più irragionevole se
si considera che l’Ospedale di Lentini ha i proprio bilanci in
attivo e, anzi, produce un utile di circa cinque milioni di
euro l’anno.
Occorre  pertanto-  ha  concluso  Vinciullo-mobilitarsi  e
sensibilizzare  la  collettività”

Siracusa.  La  Befana  alla
Borgata  e  a  Grottasanta:
festa e giochi per grandi e
piccini
La Befana per i bambini, ma anche per gli adulti. Diverse le
iniziative organizzate in occasione dell’Epifania in città.
Cenaco ,centri naturali commerciali, in prima linea. Così, in
via Padova, nel parchetto dedicato a Stefano Dell’Aquila, è
tornata la Befana della Borgata, organizzata dall’associazione
Astrea  in  memoria  di  Stefano  Biondo,  con  il  sostegno  del
Cenaco  La  Borgata  e  di  altri  partner,  anche  privati.  A
Grottasanta, la Befana è arrivata grazie alla collaborazione
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tra il Cenaco e il Centro Diurno. Le iniziative hanno visto la
partecipazione  di  esponenti  della  giunta  comunale,  dal
sindaco, Francesco Italia, agli assessori Alessandra Furnari e
Fabio Moschella, oltre a consiglieri comunali ed esponenti
politici locali. Momenti di gioco per i più piccoli, nel caso
della Borgata, la tradizionale Tombolata della Solidarietà,
musica  e  danza,  anche  per  i  non  più  bambini   e  la
spensieratezza  tipica  dell’ultimo  giorno  delle  festività
natalizie

Siracusa.  Verde  pubblico,
pulizia e diserbo di strade e
marciapiedi alla Mazzarrona
Pulizia e diserbo delle strade alla Mazzarrona, nel quartiere
Grottasanta. Uomini e mezzi della Tekra, ieri, sono stati
impegnati  per  le  vie  della  zona  periferica  della  città.
L’attività  ha  riguardato  strade,  marciapiedi  e  aiuole.  Un
ulteriore passaggio con cui l’amministrazione comunale, retta
dal sindaco, Francesco Italia intende mostrare, come spiega il
primo cittadino attraverso la sua pagina Facebook, attenzione
alle periferie, e che segue l’allestimento di un albero di
Natale (gemello di quello di piazza Duomo), la sistemazione
dell’impianto  di  illuminazione  pubblica  e  la  rimozione  di
alcune discariche abusive a cielo aperto.
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Calcio  Eccellenza,  il
Palazzolo  riparte  col
successo  di  Santa  Croce.
Mister Catania: “La gara che
avevo  chiesto,  non  ci
nascondiamo”
Il Palazzolo riparte con un successo e a Santa Croce Camerina,
Sciacca  (su  rigore),  Frittitta  e  Cortese,  permettono  ai
gialloverdi di iniziare bene il nuovo anno, a differenza di
come era stato chiuso il vecchio. Il 3-1 in terra iblea è solo
un primo passo perché per rimanere in vetta al girone B di
Eccellenza, occorrerà come ha sottolineato il tecnico Seby
Catania a fine partita, continuità e identica determinazione
in ogni gara. “Ma oggi intanto devo fare i complimenti ai
ragazzi – ha detto il tecnico – per la gara importante, fatta
dal primo all’ultimo contro un avversario forte che aveva
perso  in  casa  solo  col  Biancavilla.  Siamo  stati  bravi
tecnicamente  e  bravi  a  sfruttare  le  occasioni,  non  era
semplice ma ho trovato un gruppo di professionisti e il mio
lavoro è certamente più agevolato. Sappiamo che è il primo
passo e che dobbiamo continuare a lavorare e proseguire il
nostro cammino. Siamo una squadra attrezzata per vincere il
campionato e non ci possiamo nascondere anche se va detto che
così come noi, ci sono altre 3-4 squadre attrezzate e che
certamente la spunterà chi mostrerà maggior continuità”.
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Calcio  a  5:  il  Maritime
riparte con un successo e il
secondo posto nel mirino
Vittoria  ricca  di  sostanza.  Il  Maritime  inizia  il  2019
brindando con tre punti pesanti che riportano la squadra di
coach Polido ad un solo punto dal secondo posto. Griffano il
trionfo la doppietta di Crema (infallibile sotto porta) e le
reti di Batata Everton e Pedrinho. Un successo fortissimamente
voluto, conquistato contro un ottimo Feldi Eboli ed esaltato
dal ritorno al gol in A di Batata Everton (autore di una
prestazione  monstre,  1  gol  e  due  assist),  dalla  prima  in
maglia biancoblu di Patrick Nora e dall’esordio nella massima
serie di Lucas Siqueira (18 anni, punto di forza dell’under
19);  linea  giovani  rafforzata  dalla  convocazione  in  prima
squadra dei baby augustani Cavalli e Celano (entrambi 2002) e
dal crescente minutaggio di Selucio e Pedrinho, per un mix fra
giocatori d’esperienza e giovani talenti che migliora sempre
di più che sempre di più prende la precisa identità voluta da
Polido; al coach portoghese il merito del recupero di Everton
(che aveva iniziato la stagione da vice-Cabral) e del debutto
di Siqueira.

Primo tempo. Il Maritime rompe il ghiaccio con una giocata da
applausi targata Batata: il suo colpo di tacco da posizione
angolata, apre la porta a Crema che da posizione centrale
infila  l’angolino  (1-0).  Immediato  il  pareggio  del  Feldi
Eboli, con un destro targato Bocao bravo a sorprendere il
Maritime che si era quasi fermato per un sospetto fallo ospite
ad inizio dell’azione.  Il pari ospita da sprint alla gara. Il
Maritime riparte con una gran incursione Bissoni: Pasculli
devia e chiude la porta. A seguire Follador e Simi sfiorano il
raddoppio. Il Feldi Eboli risponde con Bocao che costringe un
monumentale  Dal  Cin  ad  un  intervento  determinante.   La
formazione campana bussa ancora con Josiko, ma Dal Cin devia
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in  angolo.  Il  Maritime  cambia  passo  e  concede  il  bis,
replicando la sceneggiatura dell’iniziale vantaggio. Everton,
in  posizione  da  pivot,  allarga  per  Bissoni  che  con  un
retropassaggio serve Crema bravo a insaccare con un sinistro
telecomandato (2-1). Il Maritime cerca il tris con un siluro
di destro Caio, Pasculli devia con un gran intervento. La
terza rete arriva poco dopo.  Batata sale nuovamente in in
cattedra e si inventa il tris, intercettando la sfera in fase
di costruzione del Feldi Eboli e andando a segno con un gran
destro (3-1). La partita resta vibrante. Tocca a Simi tenere
alta  la  temperatura  con  due  velenose  conclusioni  sventate
dall’estremo ospite. Il quintetto guidato da Basile è vigile
ed alla prima opportunità accorcia le distanze, sfruttando e
bene i frutti di una pressione alta che consente Josiko di
presentarsi da solo dinanzi a Dal Cin, segnando il 3-2. Nel
finale di tempo da registrare una conclusione, da porta a
porta, di Dal Cin che costringe Pasculli ad una difficile
deviazione.

Secondo tempo.  Il Maritime cala subito il poker. Selucio
cerca la conclusione dalla distanza che si infrange su Tulli,
la sfera finisce sui piedi buoni di Pedrinho abile a insaccare
sotto la traversa (4-2). Da questo momento in poi la gara
offrirà emozioni e occasioni a volontà, ma il risultato non
cambierà più.  Nora, con una gran giocata, apre un’autostrada
a Selucio ma il suo diagonale sporco finisce a lato. Ancora
Selucio  in  evidenza,  la  sua  ripartenza  è  disinnescata
dall’uscita di Pasculli. Occasioni anche per l’Eboli che nei
cinque minuti finali si schiera col portiere di movimento
costringendo Dal Cin ad una serie di interventi decisivi su
Andrè, Arrieta e Tuli. Finale esaltato anche dalle ripartenze,
non  concretate,  dei  padroni  di  casa  e  chiuso
dall’occasionissima  di  Fornari,  nei  secondi  finali.



Calcio  amatoriale:
l'”Epifania  Aics  2019″  tra
agonismo e fair play
L’Europtik ha vinto di misura sull’Ordine degli Ingegneri e si
è aggiudicato la prima edizione del quadrangolare di calcio
amatoriale “Epifania Aics 2019” svoltosi al “Giorgio Di Bari”
di via Lazio. Terzi i Cosmos (hanno vinto 5-3 ai calci di
rigore dopo il 2-2 dei regolamentari), quarti l’Ordine degli
Ingegneri per una manifestazione – come ha sottolineato il
presidente  provinciale  dell’Aics  (Associazione  italiana
cultura e sport) Enzo Nassetta, organizzatore del torneo –
caratterizzata da fair play e sano agonismo. Premiati anche il
miglior portiere (Anastasi del Cosmos), il miglior giocatore
(Cantone  degli  Ingegneri)  e  il  capocannoniere  Vilardo
(Commercialisti). Questa la formazione della compagine che si
è  aggiudicata  questa  prima  edizione:  Spinoso,  Carpinteri,
Regina, Rizza, Gallitto, Failla, Morreale, Moncada, Caziero,
Battaglia,  Genovese  Andrea,  Bianchini,  Chisari,  Parrinello,
Moncada, Genovese Alessio.

Pallanuoto, Rudic si commuove
ricordando  Caldarella:
“Giocare  qui  ha  sempre  un
significato particolare”
Al  di  là  del  successo  scontato  della  sua  squadra  avviata
all’ennesimo  titolo  della  storia  (“ma  quest’anno  ci  sono
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almeno  altre  due  squadre  in  grado  di  lottare  con  noi”),
l’icona della pallanuoto mondiale Ratko Rudic, coach della Pro
Recco  che  ha  appena  vinto  alla  “Caldarella”  11-5  contro
l’Ortigia, trova il tempo per commuoversi ricordando proprio
uno dei suoi atleti a cui oggi è intitolata la piscina della
Cittadella: “Mi ha fatto piacere tornare qui alla Caldarella,
una piscina intitolata ad un atleta importante per me e con il
quale  ho  vinto  un’Olimpiade.  Qui  a  Siracusa  sono
emozionalmente legato anche come atleta; affrontavo l’Italia
da giocatore della Jugoslavia nel 1964. Paolo era un gran
bravo ragazzo che è stato troppo sfortunato”. E per quanto
riguarda  la  gara,  Rudic  ha  aggiunto:  ”  Partita  buona  per
analizzare il nostro stato di salute. Venivano da una sosta
troppo lunga, con atleti in nazionale e un buon allenamento a
Zagabria.  Abbiamo  commesso  degli  errori  che,  di  solito,
evitiamo. Dobbiamo lavorare per riprendere il giusto ritmo. Il
campionato è più equilibrato e, insieme a noi, ci sono almeno
due squadre che possono contendersi il primato”.

Nella foto di Salvo Catinello, coach Ratko Rudic durante un
time-out

Pallavolo,  Holimpia  che
rimonta  contro  Comiso.
Matrullo: “Che reazione”
Inizia col botto il 2019 dell’Holimpia Paomar Siracusa. Batte
3/2 le inseguitrici delll’Agriacono Comiso e allunga a +2. Non
ha tradito le attese il big match tra Holimpia Paomar Siracusa
e Agriacono Freecom ADSL Comiso.
Le compagini scese in campo con un solo punto di distacco a
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favore  delle  biancoazzurre,  hanno  regalato  bel  gioco  e
divertimento ai numerosi spettatori presenti al Pala “Pino
Corso”.
Difficile vittoria quella ottenuta dall’Holimpia nella nona
partita  stagionale,  dopo  aver  piegato  la  resistenza  delle
Comisane in 5 set.
Una prestazione determinata e attenta quella delle ragazze di
Cammarana che hanno saputo gestire bene le fasi delicate del
match.
Il primo parziale è però dell’Ardens Comiso; la squadra di
casa, dopo un set punto a punto, sale a quota 23 e ottiene un
vantaggio di tre punti siglati Matrullo; l’Holimpia nella fase
finale si addormenta e sciupa, perdendo per 23/25.
Combattuto anche il secondo set; Cammarana effettua un doppio
cambio  con  Farruggia  e  Licata  su  Ferlito  e  Franzò,  così
l’Holimpia incoraggiata dai propri tifosi e trascinati da una
grande Cianci, chiude per 25/23.
Nel terzo set troppi errori mettono in crisi le biancoazzurre
che soffrono gli attacchi delle avversarie, che vincono il
terzo e si aggiudicano il primo punto del match (20/25).
L’Holimpia  non  ci  sta  e  la  reazione  è  superlativa:  una
incontenibile Sara Lena sale in cattedra bombardando la metà
campo avversaria, e Ruta sfodera in questo parziale la sua
migliore prestazione, ed è 2/2 (25/21).
Si va al tie break, il pubblico è galvanizzato dal match e
incita le proprie beniamine: è qui che l’Holimpia dimostra ai
giocatori e ai tifosi sugli spalti la voglia di vincere e di
mantenere il primo posto in classifica (15/9).

“Era la partita che stavamo aspettando da tempo – dichiara
Roberta  Matrullo  –  forse  l’abbiamo  affrontata  con  un  po’
d’ansia di troppo che ci ha fatto perdere un punto. Accogliamo
dunque  il  2019  confermando  il  nostro  primato,  c’è  tanta
soddisfazione perché abbiamo saputo reagire e siamo riuscite a
guadagnare la vittoria, una vittoria di gruppo, un gruppo che
si  sta  consolidando  sempre  di  più  per  il  raggiungimento
dell’obiettivo  che  ci  siamo  preposte.  Oggi  ci  godiamo  il



successo di ieri con tranquillità – conclude Matrullo – da
domani  si  torna  in  palestra  per  affrontare  al  meglio  la
prossima gara; è un campionato spaccato a metà, con molte
squadre giovani che stanno crescendo. Non possiamo permetterci
cali di tensione”.

Sciame  sismico  nella  notte,
tre scosse: la più forte di
magnitudo 3.2 vicino Sortino
Uno  sciame  sismico  è  stato  registrato  in  provincia  di
Siracusa. La scossa più forte alle 2.47, con epicentro nei
pressi di Sortino e una magnitudo di 3.2 . La scossa è stata
avvertita dalla popolazione anche del capoluogo. Altre due
scosse registrate dall’Ingv alle 2.45 e alle 2.49, entrambe di
magnitudo 2.7. Non si hanno notizie di danni.
“Abbiamo sentito due forti boati, come esplosioni. Poi la
terra  ha  tremato  per  diversi  secondi…i  muri,  le  porte…”,
racconta la presidente del Consiglio comunale di Sortino, Pia
Parlato. Nonostante la rigida temperatura all’esterno (-2° C),
qualcuno ha pensato per sicurezza di raggiungere la parte alta
e meno urbanizzata di Sortino, trascorrendo parte della notte
all’addiaccio.  Poi,  lentamente,  il  ritorno  alla  normalità
seppur tra mille paura.
Sui social, immediato il tam tam e lo scambio di informazioni.
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